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有關於東涌增設室外籃球場的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 2 月 12 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 隨着東涌人口持續增長，居民對康體設施的需求

有所增加。現時康樂及文化事務署(康文署)於東涌只有

文東路公園的兩個室外籃球場，雖然區內有數個屋邨

籃球場，但由於設施殘舊及管理問題，難以應付東涌

居民的需求。因此，本人建議政府於東涌增設室外籃

球場，鼓勵市民及年輕人多做運動。   
 
 請康文署派代表出席會議，回應上述建議。 ” 
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